



Une Heureuse Naiveté qu'il est bon d'imiter.

Cécile, petite fille de sept ans seulement, ayant été conduite au sermon en temps de mission, retint cette phrase du prédicateur : "Je crois pouvoir vous assurer que toutes les personnes qui réciteront trois fois de tout leur coeur cette prière : ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous, auront le bonheur de gagner la mission."

De retour à la maison, Cécile, qui s'était sans doute aperçue que son père n'était pas aussi bon chrétien que sa mère, prit avec elle une médaille miraculeuse, se présenta, quoique un peu timide, devant son père et lui dit : "Voyez quelle belle médaille les Soeurs m'ont donnée en récompense de mon application ! Veuillez me dire ce qu'il y a d'écrit par-dessus ?

—Mais tu sais bien lire.

—Je ne lis pas bien les petites lettres.

—Eh bien ! il y a : ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

—Merci papa.

Un instant après, Cécile rentra dans la chambre et dit : "Mon père, je viens vous demander de me dire une autre fois la petite prière de ma médaille.

—Allons, ne viens pas me déranger.

—Je voudrais bien graver cette prière dans ma mémoire.

—Eh bien ! quisqu'il faut te contenter, il y a : ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

Cécile se retira de nouveau, remerciant son père, mais ne sachant trop comment elle s'y prendrait pour lui faire dire trois fois la petite prière.